

Ergebnis des Gesprächs mit den Heimbetrieben Schneeren

Die HB werden ihre Mitarbeiter und so gut es geht auch die Bewohner sensibilisieren.

Die Mitarbeiter sollen angehalten werden, auf Anrufe besorgter Bürger wegen evtl. hilfloser Personen im Ort mit der gebotenen Aufmerksamkeit zu reagieren und nicht gleich "abzubügeln"

Es soll erreicht werden, dass die sog. Hintergrundbereitschaft (nachts jeweils zwei Mitarbeiter) in besonderen Fällen auch aktiviert wird, um Situationen zu entschärfen (Personen z.B. abzuholen).

Die HB wollen zu bestimmten Zeiten die Bushaltestelle am DGH reinigen (lassen). Es wird schwierig sein dazu auch die Bewohner zu animieren. Es soll aber versucht werden.

Es sollen zudem auch sporadisch die neuen Treffpunkte im Brink, Teich und an der KiTa von Mitarbeitern angefahren werden und "Gelage" unterbunden werden.